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衆議院内閣委員会ニュース 

平成 28.10.21 第 192回国会第３号 

 

10月 21日（金）、第３回の委員会が開かれました。 

 

 

（発言者及び主な発言内容）

濱 村   進君（公明） 

・東京オリンピック・パラリンピックにおけるサイバーセ

キュリティについて、政府と東京都それぞれの責任分担

を伺いたい。 

・労働生産性はＧＤＰを就業者数で除したものであるため、

就業者数を増やすという政策は、就業者数の増加以上に

ＧＤＰの増加に寄与するものでないと生産性向上の効果

が限定的となる懸念もあるが、同政策に対する分析及び

評価を伺いたい。 

・アスリートの引退後のキャリア支援についてこれまでの

議論及び政府の取組を伺いたい。 

 

緒 方 林太郎君（民進） 

・いわゆるＳＢＳ米に関する報告書のベースとなる農林水

産省職員の手書きメモは、公文書等の管理に関する法律

第２条第４項のどの部分に該当しないため、行政文書に

当たらないとするのか。 

・口永良部島と口之島との間にある海峡は海洋法に関する

国際連合条約上の国際航行に使用されている海峡に当た

るか。 

・サイバー攻撃と自衛権との関係に関する質問に対する答

弁書で、政府は、「武力攻撃の一環としてサイバー攻撃が

行われた場合には、自衛権を発動して対処することは可

能と考えられる」としているが、サイバー攻撃のみでも

武力攻撃に当たるか。 

 

神 山 洋 介君（民進） 

・北朝鮮の核・ミサイルが「新たな段階の脅威」であると

の認識の下で、我が国はどのような措置を講じていくの

か、菅内閣官房長官の認識を伺いたい。 

・アベノミクスの「第１ステージ」の検証を行い、問題点

を洗い出した上で「第２ステージ」に移行するのがある

べき順序だと考えるが、石原国務大臣の見解を伺いたい。 

・サイバー領域における自衛権発動の基準をあらかじめ検

討しておくべきと考えるが、丸川国務大臣の見解を伺い

たい。 

 

高 井 崇 志君（民進） 

・沖縄県民に寄り添う雰囲気・風土の醸成に努めることが

菅国務大臣の務めであると思うが、見解を伺いたい。 

・衆議院の解散は内閣総理大臣の専権事項なのか、また、

憲法解釈上制約はあるのか、内閣法制局長官に伺いたい。 

・学童保育と作業療法士等のリハビリ職との連携費用の創

設及び発達障害を専門とする作業療法士の育成に取り組

んでもらいたいと考えるが、政府の見解を伺いたい。 

１ 内閣の重要政策に関する件、公務員の制度及び給与並びに行政機構に関する件、栄典及び公式制度に関する件、男女

共同参画社会の形成の促進に関する件、国民生活の安定及び向上に関する件及び警察に関する件 

・菅国務大臣、松本国務大臣、石原国務大臣、加藤国務大臣、山本国務大臣、丸川国務大臣、越智内閣府副大臣、古

屋厚生労働副大臣、齋藤農林水産副大臣、武井外務大臣政務官、宮澤防衛大臣政務官、横畠内閣法制局長官及び政

府参考人に対し質疑を行いました。 


